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 Diffusion : 

04/01/2021 Réponses compte-rendu de réunion de Quartier 

Q4 BERNEZAC - NAUZAN 

 

La réunion a été reportée à cause de la COVID-19 Nb pages : 3 

Ordre du jour :  

- Questions, souhaits, propositions des résidents 
- Travaux avenue des Peupliers 
- Entretien du Canal de Bernezac 
 

 
Réunion quartier Q4  

 
 

Sujets abordés – réponses Oui/Non Délai 

1 Avenue des Peupliers : 

- L’état de la rue s’est dégradé avec le trafic supplémentaire des 
camping-cars en période estivale 

Travaux proposés dans la rue à la commission travaux du 13/10/2020, 
proposition retenue par les élus. 

 

 

 

 

OUI 

 

 

 

Fin 2021 

2 Canal de Bernezac :  

- Manque d’entretien de la rive droite du canal engendrant la difficulté 
d’écoulement de l’eau et retenue de tous objets flottants. 

- Berges communales non entretenues. 

La commune entretient les berges où cela est possible, une étude loi sur 
l’eau est prévue 

 

 

 

 

 

OUI 

 

 

 

2ème 
semestre 

2021 

3 Avenue des Peupliers, rue des Saules, rue des Roseaux, rue des 
Erables : 

- Pourquoi des poteaux fibre ont été installés et ne servent à rien ? 
Charente-Maritime Numérique est en charge du déploiement de la fibre très 
haut débit sur la commune. 
 

- Problème de stationnement allée des Saules. 
Nous sommes conscients des problèmes de stationnement mais nous vous 
précisons malgré tout qu’un parking est à proximité. 
 

- Parking non entretenu rue des Saules - idem bassin d’orage 
L’entretien sera fait avant la saison 2021 

 

 

 

 

/ 

 

 

 

/ 

 

OUI 

 

 

 

/ 

 

 

 

/ 

 

Avant été 

4 Corniche de Nauzan, rue de l’Abbé Fayaud, rue des Mimosas, rue des 
Saules, rue des Roseaux, rue des Thuyas : 

- Manque d’élagage des arbres qui dépassent sur le domaine public = 
trottoirs impraticables et câbles électriques pris dans les branches  

La mairie va envoyer des courriers aux propriétaires afin qu’ils procèdent à 
l’élagage de leurs arbres. 

 

 

 

 

 

OUI 

 

 

 

Fin 2020 -  

Début 
2021 
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5 Avenue de Bernezac angle avenue des Peupliers :  

- Serait-il possible de revoir la signalisation routière. 

Le ralentisseur est règlementaire. 

L’aménagement du carrefour a été fait. 

 

 

 

 

OUI 

 

 

 

AVRIL 
2021 

6 Plage de Nauzan : 

- Demande de pose d’arceaux vélos supplémentaires aux 2 entrées 
de la plage. 

12 ont été installés au niveau du restaurant « l’Arrosoir » et 3 à l’autre 
entrée de plage 

 

- La piste cyclable qui coupe l’accès à la plage du côté du restaurant 
« L’Arrosoir » est dangereuse pour les piétons. 

Il est indispensable que tous les usagers quel que soit le mode de 
déplacement (automobilistes, vélos, piétons) cohabitent avec bienveillance. 

 

 

 

 

OUI 
 
 
 

/ 

 

 

 

FAIT 
 
 
 

/ 

7 Avenue de Bernezac : 

- Les places de stationnement alternées le long de la rue sont 
dangereuses 

Cela oblige les automobilistes à ralentir. Demande faite par les propriétaires 
qui souhaitaient pouvoir stationner devant chez eux. 

 

- Pourquoi ne pas faire une piste cyclable dans cette rue ? 

La commune a adhéré au schéma cyclable de la CARA, des itinéraires 
cyclables alternatifs sont à l’étude sur l’ensemble de la commune. 

 

- M. RAS demande de nouveaux avaloirs avenue de Bernezac pour 
récupérer les eaux pluviales provenant de la rue des Tilleuls 

Installation de 2 avaloirs + 1 grille de récupération des eaux pluviales. 

 

- Demande pose d’un miroir au niveau du virage entre le 19 et le 23. 

- Possibilité d’installer des caméras de surveillance dans l’avenue ? 

 

 

 

 

/ 

 

 

NON 

 

 

 

OUI 

 

 

NON 

NON 

 

 

 

/ 

 

 

 

 

 

 

FAIT 

8 Corniche de Nauzan : 

- Piste cyclable dangereuse dans le virage au niveau du 62. 64. 66 

Etude de circulation prévue sur le quartier. 

 

 

 

OUI 

 

1er 
semestre 

2021 

9 Rue Emile Giraud : 

- Interdire le stationnement au bout de l’impasse afin de faciliter le 
demi-tour des véhicules notamment les camions poubelles. 

Un panneau d’interdiction de stationner sera installé au niveau de la 
raquette de retournement. 

 

 

 

 

OUI 

 

 

1er 
trimestre 

2021 

10 Rue des Grillons : 

- La balayeuse ne passe plus 

Monsieur le Maire précise que la balayeuse est équipée d’un mouchard 
permettant de vérifier le circuit effectué et sa fréquence. Passage régulier 
comme sur l’ensemble de la ville. 

 

 

 

/ 

 

 

 

/ 
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11 Rue d’Aunis : 

- Plus d’éclairage public depuis plusieurs années. Possibilité de 
remettre des lampadaires ? 

Il y en a aux deux extrémités de la rue et la rue est trop courte pour 
nécessiter un éclairage public supplémentaire. 

 

 

NON 

 

12 Rue Germaine : 

- Aménager le sens de circulation. Mettre un « STOP » au croisement 
rue Germaine rue de Saintonge. 

La rue Germaine va être mise en sens unique de l’avenue des Acacias vers 
la rue Emile Giraud ce qui règlera les problèmes rencontrés à ce niveau-là. 

 

 

 

 

NON 

 

 


